

公益財団法人全日本スキー連盟(SAJ)主催「SNOW AWARD 2022」に
オフィシャルパートナーとして招待いただきました
SAJ オフィシャルマスク(Zexeed®)で
日本チーム「SNOW JAPAN」の感染予防に寄与

ヤマシンフィルタ株式会社(代表取締役社長執行役員 山崎敦彦 以下、当社)は、公益財団法人全日本スキー連盟(Ski Association of Japan、略称「SAJ」)により、2022年5月10日(火)、品川プリンスホテルにて開催された「SNOW AWARD 2022」に、オフィシャルパートナーとしてご招待いただきました。

SAJ オフィシャルマスク



本イベントでは、感染症対策の一環として、「SNOW AWARD 2022」の最優秀選手賞はジャンプ 小林陵侑 選手(同受賞 スノーボード・ハーフパイプ 平野歩夢 選手はビデオコメントのみ)を始め、優秀賞 19名(内 ジャンプ 高梨沙羅 選手はビデオコメントのみ)、NEXT HEROINE 賞 2名*、さらに北京オリンピックメダリスト 8名の全選手が SAJ オフィシャルマスクを着用して登壇、表彰されました。主催の SAJ メンバー、および運営スタッフの全ての皆様方も SAJ オフィシャルマスクを

着用いただいていたの進行となりました。

SAJ オフィシャルマスクは、当社「究極のヤマシン・フィルタマスク®」シリーズのハイエンドモデル「Zexeed®(ゼクシード®)」に SAJ ロゴをあしらったもので、2021/2022 シーズンの日本チーム「SNOW JAPAN(スノージャパン)」と SAJ の活動を感染症対策において、当社がオフィシャルパートナーとして本マスクの提供により支援してきました。

当社は、「仕濾過事(ろかじにつかふる)」を企業理念に、フィルタビジネスを通じて社会貢献することを目指しています。当社は現在、SDGs 達成に向けた世界的な取り組みの加速や、新型コロナウイルス感染症によるパンデミックの拡大を受け、「環境・空気・健康」の3つのテーマを定め、経営戦略上の中長期的な目標である「建設機械フィルタの専門メーカーから総合フィルタメーカーへの飛躍-Yamashin Paradigm Shift-」への取り組みを一層強化しています。他のマスクメーカーとは異なる高性能マスクの開発に邁進し、持続可能な経済・社会生活の実現に向けた企業貢献を積極的に行っています。

今後も当社は「環境・空気・健康」を皆様へお届けする総合フィルタメーカーとして、安心・安全・快適に生活し続ける豊かな社会の実現に向け、サステナビリティに配慮した誠実で責任ある事業活動を通じて持続可能な社会の発展に貢献していきます。

*「SNOW AWARD 2022」の表彰者一覧は、公益財団法人全日本スキー連盟(SAJ)のホームページにてご確認いただけます。

<http://www.ski-japan.or.jp/general/45075/>

※ヤマシン・フィルタマスク®、Zexeed®(ゼクシード®)は、ヤマシンフィルタ株式会社の登録商標です。

<本件に関するお問い合わせ先>

ヤマシンフィルタ株式会社 経営企画室 広報・IR 担当

TEL: 045-680-1680 FAX: 045-680-1681 E-MAIL: ir@yamashin-filter.co.jp